

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.07.2024

Ersatzwohnraum Karlingerstraße

Die ehemalige Siedlung der Neuen Heimat an der Karlingerstraße, in den achtziger Jahren von der Stadt erworben, jetzt Münchner Wohnen, wird durch moderne Wohnbauten ersetzt. In der Öffentlichkeit wird immer wieder das Thema Ersatzwohnraum für die ehemaligen Mieter angesprochen.

Dazu bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurde allen Mietern mit unbefristeten Mietverträgen Ersatzwohnraum angeboten?
2. War der Bezug von Ersatzwohnraum abhängig von aktuellen Benennungen durch das Wohnungsamt (Dringlichkeit)?
3. Wie viele Mieter mit unbefristeten Mietverträgen haben von der GWG/ Münchner Wohnen keinen Ersatzwohnraum angeboten bekommen?
4. Wie viele Mieter mit unbefristeten Mietverträgen haben angebotenen Ersatzwohnraum nicht angenommen?
5. Welche Gründe für die Nichtannahme (Frage 4) wurden genannt?

Alexander Reissl

Stadtrat